

Fic en un chapitre écrite dans le cadre d'un concours sur le forum
<http://www.frenchficsfanart.com/forum.htm>

Genre: slash - NC17



Quand le passé rattrape le présent pour devenir le futur

Pascal était heureux et ému, sa fille, Laura allait officiellement lui présenter l'homme qu'elle avait choisi d'épouser, Jérémy. Celui-ci devait arriver avec son père pour une rencontre 'officielle'. Les jeunes gens avaient fait connaissance à l'université il y a un an à peine mais semblaient être sûrs de vouloir passer leur vie ensemble.

Quand Jérémy arriva avec son père, Laura se précipita vers eux. Elle connaissait déjà son futur beau-père et ce dernier était ravi du choix de son fils.

- Papa, je te présente Jérémy
- Enchanté monsieur
- Appelez-moi Pascal vu qu'on va faire partie de la même famille.
- Et voici Eric, son père

Le sourire que Pascal affichait s'estompa un instant, il fixait l'homme que sa fille venait de lui présenter et qui lui tendait déjà la main. Il connaissait ce visage, les traits avaient vieillis, des sillons commençaient à se creuser mais c'était lui, il en était sûr. Il n'aurait pas pu ne pas le reconnaître, il l'avait tellement aimé il y a longtemps et tellement pleuré aussi lorsqu'il avait décidé de mettre fin à leur relation. Cela remontait à 25 ans et il avait l'impression que c'était hier, il sentait encore le contact de ses mains sur sa peau, de sa bouche sur la sienne. Il lui arrivait encore parfois de penser à lui en se demandant ce qu'il était devenu, et voilà qu'il se retrouvait face à lui. Il allait devenir le beau-père de sa fille. Etait-ce le destin qui les forçait à se croiser à nouveau? Pascal finit par serrer cette main tendue.

- Bonjour Eric.....On se connaît je crois.

Ledit Eric avait le visage fermé et la mâchoire crispée tout en fixant Pascal dans les yeux.

-Je ne pense pas non

-D'où tu crois le connaître papa?

-je peux me tromper mais.....vous ressemblez beaucoup à quelqu'un que j'ai connu lors de mes études et qui s'appelait Eric lui aussi.

-ça doit être une coïncidence, ce n'est pas moi.

Au regard qu'Eric lui lançait, Pascal sut qu'il l'avait en fait reconnu mais qu'il préfèrait faire comme si ce n'était pas le cas, il détourna donc la conversation en s'intéressant aux futurs mariés. Ils dînèrent tous les 4 et la soirée se passa bien. Pascal qui avait eu un peu peur que sa fille ne s'engage trop vite, constata que les deux jeunes gens semblaient très amoureux et formaient un très beau couple. Au moment de se quitter, Laura proposa une nouvelle fois à son père de venir dormir chez elle plutôt que de loger à l'hôtel mais il préféra laisser les jeunes fiancés seuls. Jérémie demanda alors à son père de raccompagner Pascal à son hôtel vu que c'était sur son chemin, celui-ci n'osa pas refuser même si l'idée de se retrouver seul avec cet homme le paniquait quelque peu tout en lui prodiguant en même temps une douce chaleur dans le coeur et le corps.

Une fois seuls dans la voiture, un lourd silence s'installa entre les deux hommes.

-C'est bien toi n'est-ce pas et tu m'as reconnu?

-Non.....enfin oui je t'ai reconnu mais non ce n'est pas moi. L'homme dont tu te souviens n'est plus celui que je suis actuellement.

-ça fait 25 ans si on était resté pareil, il y aurait du soucis à se faire tu crois pas?

-Oui mais je veux dire, à l'époque je savais pas qui j'étais et j'ai commis pas mal d'erreurs de jeunesse comme tout le monde

-Et je suis une de ces erreurs je suppose.....Sache que pour moi en tous cas tu n'as jamais été une erreur de parcours au contraire t'es un de mes plus beaux souvenirs.

Eric déglutit et ne répondit rien. Qu'aurait-il pu répondre? Que lui aussi cette période de sa vie avait été la plus belle ? Qu'il n'avait plus jamais été heureux si on exceptait la naissance de son fils et encore moins amoureux après ça? Que le simple fait d'avoir touché sa main tout à l'heure lui avait rappelé des sensations oubliées depuis 25 ans?

Arrivé à l'hôtel, Pascal invita Eric à boire un verre dans sa chambre. Le père de Jérémie hésita, il ne savait pas ce que cachait réellement cette proposition mais il se sentait incapable de refuser, il voulait que ces retrouvailles avec Pascal ne s'arrêtent jamais même s'ils ne feraient rien d'autres que parler. Tout au long de la soirée il n'avait pu détacher son regard de cet homme qui faisait remonter tellement de choses en lui. Ils s'étaient connus à l'université et s'étaient tout de suite bien entendus. Un soir Pascal lui avait annoncé qu'il était gay et qu'il lui plaisait, cela l'avait perturbé car lui s'était toujours considéré comme homo. Mais très vite il s'était rendu compte que ce qu'il ressentait pour son condisciple était bien plus que de l'amitié et que c'était quelque chose de nouveau pour lui car même pour une femme il n'avait jamais éprouvé ça. Ils s'étaient finalement rapprochés et avaient vécu une belle histoire, passionnée et tendre à la fois qui avait pris fin avec l'année scolaire. Eric n'avait jamais assumé cette relation au grand jour, il était hors de question pour lui d'avouer aux autres ou même à soi-même qu'il était homo. Il avait préféré faire abstraction de ses sentiments pour se construire une vie on ne peut plus classique. Six mois plus tard, il avait rencontré la mère de Jérémie et il avait fini par l'épouser. Il l'aimait d'une certaine façon mais complètement différemment de l'amour qu'il avait porté à Pascal: cet amour-là, il ne l'avait senti qu'une seule fois dans toute sa vie.

Ils arrivèrent dans la chambre et Pascal servit un verre de soda à Eric.

-Désolé j'ai rien d'autre à te proposer en fait

-C'est pas grave, c'est très bien.....Alors, dis-moi, tu es devenu quoi depuis tout ce temps? T'es marié?

-Non, jamais marié en fait. J'ai jamais rencontré la bonne personne.....ou peut-être que je l'ai rencontrée et que j'ai pas pu la retenir.

Pascal plonge son regard dans celui d'Eric qui sentit un frisson électriser sa colonne vertébrale. Comment était-ce possible? Comment après autant d'années pouvait-il encore lui faire cet effet? Et la question qu'il se posait surtout, c'était « était-ce réciproque? »

-La mère de Laura tu n'es plus avec elle?

-Je n'ai jamais été avec elle, c'était une amie qui voulait un enfant avec sa compagne et comme moi non plus je n'envisageais pas ma vie sans enfant et bien.....on l'a fait ensemble. Et toi? Laura m'a dit que vous étiez divorcés avec la mère de Jérémy.

-Oui il y a longtemps déjà, Jérémy avait dix ans.

-Tu n'as jamais refait ta vie?

-Non, j'ai eu quelques aventures mais, aucune ne m'a fait vibrer et donner l'envie de faire le reste du chemin avec elle.

-Il n'est pas trop tard, t'es encore jeune.

-On n'est pas loin de la cinquantaine quand même.

-On n'y est pas encore et quand bien même, je me sens encore très en forme et ça me plairait de trouver quelqu'un pour mes vieux jours. Mais il paraît que le grand amour, on ne le croise qu'une fois dans toute sa vie alors je me dis que c'est foutu.

-Pourquoi? Tu viens de dire qu'il n'était pas trop tard, donc tu peux encore le rencontrer

-Sauf que pour ma part, je l'ai déjà rencontré..... il y a 25 ans de cela.

Les deux hommes se fixèrent à nouveau, Eric tentait de calmer les battements de son coeur en respirant profondément mais quand il vit Pascal s'approcher de lui, ceux-ci redoublèrent. Leurs deux corps étaient à présent séparés par quelques centimètres. C'est dans un murmure que Pascal s'adressa à son ancien amant.

-Pourquoi t'as accepté de monter?

-Pour.....pour rien, juste comme ça

-Tu sais quoi ? J'en crois pas un mot

Pascal releva la tête d'Eric du revers de l'index et posa doucement ses lèvres contre les siennes en quémendant l'accès à sa bouche, ce que lui accorda très vite son ami. Celui-ci ne savait plus où il était, il se laissait emporter par ce baiser auquel il n'avait jamais cessé inconsciemment de rêver. Leurs langues se redécouvraient et reprenaient la danse qu'elles connaissaient par coeur il y a 25 ans. Les deux hommes auraient voulu que ce baiser ne s'arrête jamais. Pascal tout en ne séparant pas sa bouche de celle de son ex-amant, le poussa contre le mur et plaqua son corps contre le sien en faisant doucement glisser ses mains sous sa chemise arrachant un gémissement de plaisir à son partenaire. A bout de souffle, ils durent se résoudre à se séparer.

-Non Pascal, arrête.

-Pourquoi?.....Eric, ose me dire en me regardant que tu n'en as pas envie et j'arrête.

-Euh.....je.....

-Je le savais , dit Pascal en souriant avant de reprendre possession de la bouche du blond qui n'exprima plus aucune protestation.

Pascal dévia vers le cou de son partenaire, puis remonta pour glisser sa langue dans le creux de son oreille. Il se souvenait que ce geste l'avait toujours rendu fou et la réaction d'Eric prouva qu'il en était toujours de même. Ce dernier bascula la tête en soupirant tout en saisissant les fesses du châtain afin de coller son bassin au sien.

Pascal attira Eric sur le lit et entreprit de le déshabiller, il embrassait chaque parcelle de peau qui se trouvait dénudée. Son corps avait changé, il était moins ferme, les années y avaient laissé certaines marques mais il était toujours aussi désirable et quand il plongeait son regard dans l'azur de ses yeux, il se retrouvait projeté 25 ans en arrière.

Après l'avoir dépouillé du dernier morceau de tissu, Pascal se coucha sur son partenaire et l'embrassa à nouveau tandis que ses mains parcouraient son corps en faisant très vite une halte sur la virilité déjà bien

dressée du blond.

-Aaah Pascaal.....tes mains sont toujours aussi douces

-Comme si tu t'en souvenais

-J'ai jamais oublié,t'es le seul homme que j'ai jamais aimé.....peut-être même la seule personne.

Pascal regarda Eric, l'aveu qu'il venait de lui faire lui serra le coeur qui se mit à battre d'autant plus la chamade.

-Oh Eric, j'ai tellement rêvé de toi au cours de toutes ces années, que je me demande si c'est pas encore un rêve que je suis en train de faire.

-Déshabille-toi, et je te prouverai que tu rêves pas à moins qu'on fasse le même rêve ce qui me semble peu probable.

Pascal sourit et se releva pour se déshabiller à son tour avant de s'allonger à nouveau sur son ami. Quand leur deux corps entrèrent en contact un râle rauque leur échappa à tous les deux tellement ils brûlaient de désir l'un pour l'autre.

-C'est fou à quel point tu m'as manqué, j'ai l'impression que tout ça c'était hier. J'ai tellement envie de toi.

-Moi aussi j'ai envie de toi.

Pascal repartit à l'assaut du corps de celui qui serait bientôt à nouveau son amant. Alors que son pouce et son index triturait un téton, sa bouche s'occupait du second afin qu'ils se dressent tous les deux fièrement. Sa langue continua sa descente et après s'être attardée quelques instants dans le nombril elle arriva enfin près de l'objet de sa convoitise. Eric se cambrait pour aller à sa rencontre mais Pascal ne voulait pas brusquer les choses, il voulait savourer chaque instant. Il pointa sa langue en direction de la verge tendue mais ne fit que l'effleurer avant de récolter une goutte de désir qui perlait au bout du gland.

-Ooh j'en peux plus, Pascal, suce-moi je t'en prie.

Pascal ne se le fit pas dire deux fois, lui non plus n'en pouvait plus. Il engouffra le membre dur dans sa bouche et commença un doux mouvement de va et vient tout en savourant la douce mélodie des gémissements et couinements de son amant qui plongea la main dans sa chevelure afin de lui indiquer le rythme à donner à cette caresse humide. La respiration d'Eric s'accéléra tout comme la cadence de la bouche de Pascal et il se libéra bientôt dans la bouche de son amant dans un long râle de plaisir tandis que son corps se cambrait et se raidissait sous l'orgasme. Le châtain embrassa ensuite son amant afin de partager ce goût qui n'avait pas changé malgré les années.

-T'es toujours aussi doué

-Ah bon? Moi qui espérait m'être encore amélioré.

-La perfection ne permet aucune amélioration

-Waw! Alors ça c'est du compliment.....J'ai envie de toi, tellement envie.

-Moi aussi.....Prends-moi, prends-moi maintenant.

-J'espère que là non plus je ne te décevrai pas.

-J'ai aucun doute là-dessous.

-On n'a pas de préservatif

-Ecoute j'ai eu une vie sexuelle on ne peut plus morte ces dernières années alors je te jure que je suis clean.

-Ok, moi aussi je suis clean, je te rassure.

Pascal présenta ses doigts à Eric qui lui lécha de manière aguicheuse et sensuelle puis il les introduisit un à un dans son antre d'amour et les fit coulisser arrachant de nouveaux gémissements au blond qui s'offrait totalement à son amant. Quand ce dernier le sentit prêt il ôta ses doigts, présenta son gland

contre sa rondelle et le pénétra doucement pour ne pas lui faire mal mais le désir qu'ils avaient l'un de l'autre était tellement intense que c'est Eric qui donna un coup de reins pour accélérer la pénétration. Le mouvement de va et vient commença tandis qu'ils s'embrassaient, étouffant ainsi leurs râles et leurs couinements. Pascal accéléra bientôt le rythme et finit par se déverser dans les entrailles de son amant qui le suivit de quelques secondes dans la jouissance.

Les deux hommes restèrent couchés un moment l'un sur l'autre, incapable de bouger tellement ils étaient épuisés. Puis Pascal se dégagea et se coucha à côté d'Eric qui vint l'embrasser et se blottir dans ses bras.

-Eric, tu trouverais ça dingue si je te disais que je t'aime encore?

-Non, je pourrais pas te trouver dingue vu que je ressens la même chose. J'ai l'impression d'avoir mis ma vie en pause pendant 25 ans et de la recommencer ce soir. Tu crois que ça pourrait marcher cette fois?

-Si t'es prêt à assumer, bien sûr! Ça aurait pu marcher la première fois si tu l'avais fait.

-Je sais mais j'étais pas prêt, on a perdu 25 ans et c'est de ma faute

-Mais il nous en reste bien plus que ça, alors autant en profiter. On est à un âge où il vaut mieux ne pas regarder ce qu'on aurait pu faire mais plutôt ce qu'on peut encore faire. Et puis, faut pas regretter la vie qu'on a eue. Elle nous a donné un fils et une fille, on l'aurait peut-être pas eu sans ça.

-Ou peut-être qu'on les aurait eu ensemble

-On le saura jamais mais ce qui est sûr c'est qu'on aura des petits-enfants ensemble et surtout de magnifiques années encore devant nous.....Je t'aimais il y a 25 ans, je t'aime encore aujourd'hui et je crois que je t'aimerai pour toujours.

-Moi je crois pas , je suis sûr que je t'aimerai pour toujours. Et même si ça sera dur de l'annoncer à ma famille et mes amis, je suis prêt à le faire. Je ne veux plus jamais être séparé de toi.

Les deux hommes s'embrassèrent une dernière fois avant de s'endormir en rêvant de la vie passée qu'ils avaient eue, de celle qu'il n'avait pas eue et de la vie future qui les attendait.

FIN